

## **Jugendmannschaftswettkämpfe weiblich**

Am Sonntag, den 23. Oktober 2022 trafen sich nach der langen Corona Wettkampfpause 14 Turnerinnen des TV Rielasingen in der Gottmadinger Goldbühlhalle,

um die Jugendmannschaftswettkämpfe auf Gauebene weiblich zu bestreiten.

Nach langen Vorbereitungen und intensivem Training mit einigen Zwangspausen und mit sichtbarer Aufregung machte sich die 3 Mannschaften des TV Rielasingen bereit.

Am Nachmittag gingen alle Athletinnen an der Start. TV Rielasingen 1 startete mit Lina

Jäschke, Antonia Kirchenmayer, Jana Gisy, Milena Vegas, Naelia Lind und Sarah Bürkle

im Wettkampf 3 und turnten einen soliden Wettkampf, waren sichtbar aufgeregt und zeigten trotz großer Nervosität ihr Können. Sie erreichten einen 4. Platz und waren sichtbar stolz und zufrieden.

Bei den älteren Turnerinnen entschied sich das Trainerteam bestehend aus Philipp Fröhlich, Luna Noll, Maria Wieland und Sandra Bürkle nicht nur eine Mannschaft mit 6

Turnerinnen zu melden sondern alle 8 Turnerinnen starten zu lassen und somit nur 4 Athletinnen pro Mannschaft zu stellen. So konnten alle ihr Können zeigen.

Zeitgleich starteten also das Team 2 bestehend aus Emma Bölli, Noëlle Beck, Hannah Bürkle und Pauline Rathgeb und Team 3 mit Gresa Rreci, Fabienne Regensbogen, Anna

Engler und Zoe Dietrich im gleichen Wettkampf.

Hier konnte man gut sehen, wie routiniert die Mädchen an den Start gingen. Sie turnten

einen guten Wettkampf, waren über die ganze Zeit hoch konzentriert und ließen sich nicht aus der Ruhe bringen. Sie zeigten mit Freude ihr Können und turnten flüssig und

ruhig ihre Übungen an Sprung, Reck, Schwebebalken und Boden.

Mit insgesamt 166,45 Punkten wurde ein super 2. Platz vom TV Rielasingen 3 erreicht,

dicht gefolgt mit nur 6 Zehntel weniger die Turnerinnen vom TV Rielasingen 2 auf dem

3. Platz.

Die Turnerinnen freuten sich sehr gemeinsam auf dem Podest zu stehen.

In der Einzelwertung konnte Zoe Dietrich einen hervorragenden 3 Platz erturnen.

Eine hervorragende Leistung, die zeigt mit welchem Fleiß und Disziplin die Mädchen in

jeder Trainjngseinheit arbeiten und ihr Bestes geben.

Ein großer Dank geht an Michelle Isele, Sabine Hock und Luna Noll, die uns als Kampfrichter unterstützten und es somit ermöglichten haben mit 3 Teams an den Start

zu gehen.

Das Trainerteam war sichtbar stolz und zufrieden über die gezeigten Leistungen ihrer Mädchen und es wurde gleichzeitig gezielt analysiert, an welchen Elementen im Hinblick

auf die Zukunft gearbeitet werden sollte.

Das Trainerteam bedankt sich bei den Eltern für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung.  
Herzlichen Dank geht an den TuS Gottmadingen für die tolle Organisation und Verpflegung und danke an alle Kampfrichter für ihren Einsatz!

